



# 三条北ロータリークラブ週報

真心の行動  
慈愛の奉仕  
平和に挺身

例会日
1996. 2. 20
累計 No 451
当年 No 31

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

会長/味方義一  
幹事/木宮 隆  
SAA/稲田 憲治

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事: ロータリー世界理解月間 ロータリー創立記念

ビデオ放映「ロータリーの紹介」国際奉仕委員会 坂本委員長

出席: 本日の出席 59名中39名

先々週の出席率 59名中49名 83.05% (前年同期88.46%)

先週のメークアップ: 2月14日 三条RCへ 平松利朗さん

19日 三条南RCへ 加藤 実さん 米山忠俊さん 山口龍二さん

味方義一さん 中條耕二さん

19日 新潟万代RCへ 佐藤啓策さん

ビジター: 三条RCより 関本哲秀さん

三条南RCより 大原義弘さん

会長挨拶: 味方義一

大原さん、関本さんよくおいで下さいました。お2人のお客さまですが、私の友人であります。最後までおつきあい下さい。

昨日は雨水でありました。雨水は二十四気節の一つでありまして、これから雪もとけはじめるよということですが、この2、3日は寒さもきびしく、とても春になるような気配ではありません。しかし、中央公民館の植えこみのマンサクは黄色い可愛い花をつけたとのこと。私の毎年楽しみにしておったところです。毎年この頃に花咲くのです。植物は正直に季節を教えてくれます。

さて、2月16日市役所へ行ってまいりました。皆様にご苦労していただきましたチャリティーコンサートの寄付金、市長に目録を手渡し、ステップハウスの手をつなぐ親の会長へ30万円、古寺社会福祉協議会会長へボランティア基金へと10万円を各々贈呈してまいりました。市長、会長よりいつも福祉に気遣いを頂いてありがたい。趣旨を生かして活用させてもらおうと各々よりお礼のことはを頂いてまいりました。ご報告申し上げます。

昨日は三条南ロータリークラブの例会へ10周年のご案内とチャリティーコンサートへの協力のお

礼にと行ってまいりました。又、明日は三条ロータリークラブへ出席し、明後日は加茂ロータリークラブへそれぞれご案内に参ります。

すでに出席要請のキャンペーンを始めております。皆様の自発的な協力、参加をお願いします。全員で汗を流しましょう。自分自分の10周年ですから。

#### 幹事報告： 木宮幹事

- 1996～97年度「県内ロータリークラブ会長エレクト会」のご案内  
日 時 平成8年3月9日(土) 11:30～14:30  
会 場 新潟ワシントンホテル
- 1996～97年度「クラブ会長エレクト研修セミナー」のご案内  
日 時 平成8年4月13日(土)  
会 場 瀬波温泉「大観荘」
- 平成8年度三条クリーン協議会「定時総会」開催のご案内  
日 時 平成8年3月5日(火) 6:30pm～  
会 場 越前屋ホテル
- 三条クリーン協議会「第1回担当者会議」開催のご案内  
日 時 平成8年2月28日(水) 12:00～  
会 場 三条市中央公民館

ニコニコボックス： 20日現在累計 880,576円

大原義弘君 (三条南RC) 2年ぶりくらいのメーキャップです。宜しくお願いいたします。  
坂本勝司君 ロータリー創立記念  
今井克義君 国際奉仕活動としてのグアム研修旅行楽しく行ってきました。羽賀会員の息子の  
かづま君の親ゆずりの“何でも見てやろう”という積極性に感心いたしました。  
堀川正幸君 ボックスに協力します！  
加藤実君  
梨本清一君 所用のため早退させて下さい。失礼します。  
木宮隆君 坂本さんの卓話楽しみにしております。

イライラボックス： 20日現在累計 9,000円

吉川吉彦君 グアムでのコンペにてメーカーとなりイライラ。  
佐藤義英君 グアムでのゴルフ、スコアはサンザンでした。  
羽賀一夫君 グアムで帽子をかぶらず泳いでいたら頭のテッペンの皮がむけて来ました。阿か病気でしょうか。

#### 卓話： 「世界理解、ロータリー創立記念」 国際奉仕委員長 坂本勝司さん



ロータリーは親睦に始まり、職業奉仕に目覚め、それが社会奉仕に展開、ついに国際奉仕の花を咲かせたのです。ロータリアンに近づく事が程遠い私が、ロータリーを語り、問う事の出来る程の知識は持ち合わせておりません。私見でロータリーを話す事など出来るはずもありません。入門書、ガバナー月信の一部を紹介させていただきます。その後、ビデオ「ロータリー創立」を見ていただきます。

2月はロータリアンにとって特別な意味を持った月です。1905年、2月23日、ロータリーの創業者ポールハリスが3人の友人と最初の会合を持った月、1回目の例会が行われた月です。この月のこの日を記念して「世界理解平和の日」と定め、2月を「世界理解月間」として、各クラブに於ても国際理解と親善の為の特別なプログラムを実施する事を期待されています。当クラブに於ては、2月15日から18日までグアム島で世界理解と親善を重ねてまいりました。何んの気なしに海外研修の期日が2月度に組まれていた時期にも、意味があった事を改めて知ったわけです。交流の考え方も己の国の尺度を忘れて、訪問先の国の尺度を尊重し、その国の文化や習慣を学んでくるという、考え方の基本を改めて確認しました。

#### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

- 2月27日例会： 会員卓話 目黒宣行会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ
- 3月5日例会： 「10周年全体会議」会場 VIP 時間 6:30pm～
- 3月12日例会： 会員卓話 長谷川恵慈会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ
- 3月19日例会： 外部卓話 「レディース・バーテンダーコンテスト日本一」 梨木美裕樹さん
- 3月26日例会： 会員卓話 外山晴一会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ